

Let's 居住地校交流

その7



「居住地校交流」とは、本校の児童生徒（希望者）が、自分が住んでいる地域の小・中学校に出向き、同年代の友達と一緒に学習する交流及び共同学習です。

地域での人間関係を広げ、豊かに暮らしていくことをねらいとしています。



令和5年12月
土崎小学校にて

3年生のGさんが、体育科「走の運動遊び」の学習に参加しました。はじめは少し緊張した様子でしたが、すぐに笑顔になって、ダンスやリレーでたくさん体を動かしました。大人気のGさん。お別れの時には、友達に囲まれて姿が見えなくなるほどでした。



みんなでダンス!「おばけのばけちゃま」



いろいろな走り方に挑戦!



最後はみんなで手つなぎおに

(保護者の方より)

幼稚園から知っている友達もたくさんです。外で会っても挨拶できるようなりたいです。

(土崎小学校の友達より)

「Gさんはくま歩きが速くてとても上手だね!」
「また一緒に勉強しようね!」

(土崎小学校の先生より)

Gさんがとても楽しそうでした。土崎小の児童もGさんに会えるのを楽しみにしていたので、会えてうれしそうでした。

